



Bilingual Bridges

A Community of Practice for French-speaking Community Workers Serving Anglophones

As part of the Fonds régional de promotion de l'accessibilité à des services de santé et des services sociaux en langue anglaise (FRASLA) 2025–2026, 4Korners will coordinate a series of online lunch-and-learn sessions designed to strengthen the capacity and confidence of French-speaking community workers to communicate in English.

These sessions will bring together health and social service organizations across the Laurentians that receive PSOC funding, providing a supportive and relaxed space to practice English, exchange experiences, and build bilingual skills.

All English sessions will be interactive, engaging, and a safe space to practice your second language.

THEME FOR ONLINE LUNCH-AND-LEARN SESSIONS FROM NOON TO 1 P.M. (IN ENGLISH):

- January 20, 2026 | Building Confidence to Serve Anglophone Clients: Practical English for Everyday Interactions
- February 24, 2026 | Bridging Linguistic Barriers: Tools, Templates, and Bilingual Resources You Can Use Tomorrow
- March 10, 2026 | Clear Communication with English-speaking Clients: Trauma-informed, Culturally Safe, and Accessible Approaches
- March 31, 2026 | Collaboration Across Languages: Strengthening Francophone–Anglophone Referral Pathways
- April 21, 2026 | Celebrating Growth: Confidence Showcase and Bilingual Best Practices

Bring your lunch, practice your English, and gain confidence!
For more information, contact info@4korners.org
Click [HERE](#) to register

This activity is made possible thanks to the financial support of Fonds régional de promotion de l'accessibilité à des services de santé et des services sociaux en langue anglaise



Passerelles bilingues

Communauté de pratique pour les intervenants francophones œuvrant auprès des anglophones

Dans le cadre du Fonds régional de promotion de l'accessibilité aux services de santé et aux services sociaux en langue anglaise (FRASLA) 2025-2026, 4Korners coordonnera une série de dîners-discussions visant à renforcer la capacité et l'aisance des intervenants francophones à communiquer en anglais.

Ces rencontres permettront aux organismes communautaires en santé et en services sociaux de la région des Laurentides financés par le PSOC de pratiquer l'anglais, d'échanger et de développer des compétences bilingues dans un environnement accueillant et détendu.

Les séances en anglais seront interactives et offriront un espace pour pratiquer et améliorer sa deuxième langue avec confiance.

THÈMES DES DÎNERS-CAUSERIES EN LIGNE DE MIDI À 13H (EN ANGLAIS) :

- 20 janvier 2026 | Gagner en confiance pour mieux servir la clientèle anglophone : anglais pratique pour les interactions quotidiennes
- 24 février 2026 | Thème 2 : Surmonter les barrières linguistiques : outils, gabarits et ressources bilingues à utiliser dès demain
- 10 mars 2026 | Communiquer clairement avec les clients anglophones : approche informée par les traumatismes, culturellement sécuritaire et accessible
- 31 mars 2026 | Collaborer entre les langues : renforcer les parcours de référence francophone-anglophone
- 21 avril 2026 | Célébrer la croissance : présentation et partage des meilleures pratiques bilingues

Apportez votre dîner, pratiquez votre anglais et gagnez en confiance!
Pour plus d'information, contactez info@4korners.org
Cliquez ICI pour vous inscrire

Cette activité est rendue possible grâce au soutien financier du Fonds régional de promotion de l'accessibilité à des services de santé et des services sociaux en langue anglaise